

Quilla de la Ciudad

De Gerona ha salido un barco

NO sabemos silenciar desde este sitio la empresa que con tesón y éxito han llevado a cabo unos gerundenses aficionados al deporte marítimo. Se trata de la construcción de una magnífica yola de hermosa estampa, capaz para soportar el peso de dos toneladas. Las líneas de la quilla no pueden ser más elegantes y las velas desplegadas remontando su punta hasta una altura de nueve metros dan a la embarcación un aire verdaderamente respetable.

Un patio de una señorial casa de nuestros viejos barrios ha servido de astillero y ya no hay que decir cuán acentuado era el contraste entre el perfil de la obra que allí iba surgiendo y el marco recíto, umbroso y cerrado donde el cielo sólo se ve levantando mucho la cabeza. Aquel barco con el gallardete y las velas izadas y lacios se nos antojó allí una gaviota enjaulada. Pero si el viento no le infundía vida todavía, esta rezumaba por todos los poros de la concurrencia que asistió a su bendición, y muy particularmente del elemento joven que se promete bellas y luminosas tardes en nuestra Costa Brava a bordo de su bella embarcación.

A buen seguro que hoy su quilla está ya cortando como un cuchillo las aguas de la bahía de Palamós y sus velas réfulgen al sol como las alas de una ligera ave marina. Con esta nave, Gerona, la ciudad de tierra adentro, viene a dar testimonio de que no le son ajenas las inquietudes marítimas, que en su recinto cobija ingenios y manos capaces de concebir y ejecutar todas las complicadas delicadezas que semeja la arquitectura encierra.

Creemos vale la pena de registrarlo y de congratularnos de ello por amor a la ciudad y un poco también por sentimiento de amistad y hasta de parentesco espiritual, ya que esa embarcación pasará por nuestras señas aguas mediterráneas el nombre de «Gerona» inscrito junto al pico de su proa.

GERON

GERONA

Brillante clausura del II turno del Campamento de «Ultonia» del Frente de Juventudes

Presidió el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento

En nuestra edición de ayer damos cuenta de la clausura del segundo turno del Campamento «Ultonia», del Frente de Juventudes, en Casella de Palafrugell.

A las seis de la tarde empezaron a llegar autoridades y jerarquías. En las inmediaciones del Campamento, el Delegado provincial del Frente de Juventudes, camarada Villalba, acompañado del Inspector Nacional de Campamentos, camarada India, los alumnos de la Escuela de Mandos «José Antonio», camaradas



Asistieron el Gobernador Militar, el Alcalde y el fiscal de Tasas

ricas el camarada Alcaicer, que nos obsequió con algunas canciones magistralmente interpretadas. Otro tanto podemos decir del gracioso parodista que hizo tarde de gracia y música. Alegria sana, risas y contento que dicen de vida ilusionada y de sentir cálido falangista.

PALABRAS DEL GOBERNADOR Y JEFE PROVINCIAL

A continuación, el Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento dirigió unas sentidas palabras a los acampados en las que envidió la ilusión de sus jóvenes almas y les animó a des-



tir a los ecos el Alcalde de la ciudad de Gerona, señor de Quintana.

Con anterioridad habían verificado su llegada el Secretario provincial del Movimiento, camarada Fraquet; el Fiscal de Tasas, señor Martín; el camarada Gener, Vicepresidente de la Diputación provincial; el Inspector Jefe de primera Enseñanza, señor Bastons; el Inspector provincial del Movimiento, camarada Seldra; el camarada Quintana, asesor provincial de Sanidad del Frente de Juventudes; el camarada Soler, Delegado provincial de Administración de P.E.T. y de las JONS, y el reverendo Fernando Foras, asesor de Religión y Moral del Frente de Juventudes.

EN EL CAMPAMENTO

Una voz de mando, seguida de un fuerte tacotazo, ecoge a las autoridades. El Jefe del mismo, camarada Montijo, da la bienvenida, que Villalba traslada al Jefe provincial del Movimiento.

Este, acompañado de jerarquías, pasa revista a las escuadras formadas delante de sus tiendas respectivas; sus jefes dan la novedad y contestan con la consigna a la pregunta del Jefe provincial.

Las jerarquías admiran y tienen frases elogiosas para los escudos regionales y del Movimiento, así como otras alegorías condecoradas en las puertas de las tiendas con tierra y piedras de colores, que ofrecen una visión policromada decagónico aspecto.

Después, se pasa revista al campamento ajejo de maestros nacionales, a los que el camarada Fernández Hernández dedica frases de estímulo puesto que tienen en sus manos la educación de los jóvenes de España. Son felicitados por la buena presentación.

Merecen mención especial por su acondicionamiento y perfecto estado la tienda de Sanidad y el original e ingenioso método de los lavabos.

A continuación es servida una merienda, extraordinaria a los acampados y asistentes al acto. Después, se giró una visita al campo que han acondicionado para deportes.

El acto más emocionante lo ofrecieron los jóvenes falangistas en el simulacro del fuego de campamento, en el que destacaron con concurrencia, recitales y cantos. Nos sorprendió agradablemente por sus relevantes condiciones li-

COUPON DE LOS CIEGOS

En el sorteo verificado ayer resultó premiado con 25 pesetas el número 508, y con 250 pesetas los que siguen: 38 — 138 — 238 — 338 — 438 — 538 — 738 — 838 y 938.



Murgas y Nuera del Alamo y del asesor religioso, reverendo Miguel Planas, esperaban a las autoridades.

En un coche llegaron el Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, camarada Fernández Hernández y el Gobernador Militar, general Coco, a los que acompañaban sus respectivas hijas. Se encontraba allí para asis-

OFICINA DE COLOCACION

- Se precisan:
 - Núm. 1: Para trabajar en Gerona 5 albañiles y 10 peones.
 - Núm. 2: Dos sirvientes y un cocinero para San Félix de Giliós con buenas condiciones de trabajo.
 - Núm. 3: Oficial confitero con posible colocación fija para Bèns.
 - Núm. 4: Oficinista de 22 a 30 años sabiendo idiomas, al menos francés, y mecanografía para trabajar en Caldas de Malavella.



Religiosas

SANTOS DE HOY
Domingo XI después de Pentecostés.—Santos: Hipólito, Concordia y compañeros, mártires; Juan Berchmans, confesor; Rade-gunda, reina.

SANTOS DE MAÑANA
Santos: Eusebio, presbítero y confesor; Marcelo, obispo y confesor; Ursicio, mártir; Demetrio, mártir; Atanasia, virgen.

MISA DE HOY
De la Dominica, semidoble, color verde; segunda oración de los Santos Hipólito y Casiano, tercera sufragio de los Santos, Credo, prefacio de la Santísima Trinidad.

MISA DE MAÑANA
De la vigilia de la Asunción, simple, color morado; segunda oración de San Eusebio, tercera del Espíritu Santo; sin Gloria ni Credo.

CUARENTA HORAS
Hoy empieza en la Parroquia Mayor de San Félix. Horas de exposición: hoy de 6 a 8, mañana de 5 a 8 de la tarde.

SANTA IGLESIA CATEDRAL
Hoy se celebrarán misas cada media hora, de 6 y media a 8 y media. A las 10, misa solemne. A las 12 menos cuarto, última misa.

IGLESIA DEL CARMEN
La Archicofradía de Hijas de María tendrá hoy a las 8 su Comunidad general y función reglamentaria.

IGLESIA DEL MERCADAL
Hoy la V. O. T. de San Fran-

cisco celebrará Comunión General a las 8 y función reglamentaria con plática, a las 6 de la tarde.



El viernes al atardecer en los jardines de casa la Sra. viuda Masó, en una discreta intimidad, tuvo lugar la bendición de una magnífica yola que los jóvenes Sres. Camps, Masó, Peláez y Genover han construido para dedicarse al deporte marítimo en la Costa Brava.

Ofició nuestro compañero doctor Bolós asistido del Rdo. doctor Costa y Tópido y actuaron de padrinos don Santiago Masó y la Sra. Rosa Masó Bru, estando presentes las familias de los jóvenes constructores y algunos amigos. Fué impuesto a la airosa embarcación el nombre de «Gerona». Se trata de una nave de hermoso perfil y excelentes condiciones que no dudamos podrá muy bien su nombre y el de la ciudad entre el elemento deportivo de nuestras costas.

EDICTO

Don Antonio Villegas Gallifa, presidente de la Audiencia provincial de Gerona,

Por la presente hago saber: Que en mérito de la causa, número 4 de 1943 del Juzgado de Instrucción de Santa Odoara de Farnés y en virtud del escrito presentado por D. Amerigo Fadini Tachí en su calidad de viceadministrador de la Caja de Previsión y Socorro demarcada en Barcelona, Ramba de Cataluña, 19-21, este Tribunal ha acordado en cumplimiento de lo que dispone el Decreto del Ministerio de Justicia de 22 de julio de 1942 por la imposibilidad de reconstrucción del referido sumario la cancelación de la fianza de dos mil pesetas constituida por dicha Compañía como aseguradora de la Responsabilidad Civil de D. Enrique Gruart Bosch siempre que en el plazo de dos meses de la inserción del presente no se hubiera deducido reclamación alguna por las partes interesadas.

Lo que hago público para general conocimiento por medio del presente que firmo en Gerona a doce de agosto de mil novecientos cuarenta y cuatro.

Antonio Villegas.—El Secretario accidental, José de Quintana.

Aclaración

Don Enrique Casademont nos ruega publicásemos la siguiente rectificación: En sus manifestaciones insertas en el número del día 27 del pasado mes de julio, figuraba como Director artístico y escénico del Cuadro «Calders de la Barca», cuando, en realidad, no soy yo a quien corresponde la responsabilidad de tal cargo. Desde la fusión de los distintos cuadros existentes en nuestra ciudad con el fin de aunar en uno solo a cuantos valores artísticos existían en Gerona se hallaban separados uno de otros, le fué confiada la dirección del mismo a don Miguel Vidal de Eborza quien, dicho sea de paso, por su veterania escénica, por su constante y duro trabajar en pro del Arte y por sus notables méritos artísticos se hizo acreedor de tal cargo.

Queda complacido el señor Casademont.

GERONA hace 50 años



13 de Agosto de 1894

Las lluvias han sido, durante la semana, generales en toda la provincia. En el Ampurdán, especialmente, ha favorecido mucho a los maizales y demás sembrados de la estación.

Ahora, la gente del campo se apresura a aprovechar las buenas condiciones en que las tierras se hallan para practicar las labores que le seguían no les permitió llevar a cabo antes.

El domingo por la noche, en la subida del puente de las Pescaderías, del lado de la Ramba, a eso de las nueve llamaba la atención de los transeúntes un joven tendido, cuyos lastimeros quejidos reurrieron gran número de personas que, compasivas, trataron de auxiliarle. Tres de ellas se prestaron voluntariamente a conducirlo en una silla a las Casas Consistoriales, siendo llamado al lugar a dicho punto el médico señor Detrell, que después de reconocerle y examinarle declaró que se trataba de un sujeto que era una pítima monumental, de modo que fue encerrado en el violón, donde pasó la noche durmiéndola.

Manifestó llamarse Carlos Carri y Leria, de 17 años de edad y natural de Carifena.

AYUNTAMIENTO

NOTA DE LA ALCALDIA

Circunstancias extraordinarias impiden a la Banda de Música Militar, dar su acostumbrado concierto dominical en los Jardines del Parque Municipal de la Dehesa para el próximo día 13 y para el día 15. Festividad de la Asunción de Nuestra Señora. Lo que se hace público para general conocimiento y únicamente para los días expresados. El Alcalde, Alberto de Quintana Vergés.

OBJETOS EXTRAVIADOS. — Una cartera de cuero, para uso de comisiones o viajeros; una llave pequeña.

HERNIADOS

Recuerden siempre que para la contención de los hernias, los modernos aparatos TORRENT son insuperables, cómodos y seguros, sin tirantes, bultos ni molestias. Confeccionados para cada caso y bajo prescripción facultativa.

Casa Torrent, Unión, 13, Barcelona. El crédito y antigüedad de esta Casa son la mejor garantía. C. C. S. 3549



Edición: Carrtera, 18. — Madrid

A. DAROCA DE VAL